



Genève, le 20 mars 2025

21 mars - Journée internationale contre le racisme la CICAD lance une vaste campagne sur le harcèlement

À l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la discrimination raciale, le 21 mars, la CICAD déploie une vaste campagne de sensibilisation dans les cantons de Genève, Vaud, Valais, Neuchâtel et Fribourg du 17 au 23 mars 2025.

Cette initiative se matérialise par une campagne d'affichage urbain et scolaire, mettant en lumière les conséquences du harcèlement et de la discrimination. Un QR Code intégré aux affiches renverra les spectateurs vers un clip poignant réalisé par Elena Hazanov pour la CICAD, abordant le thème du harcèlement scolaire.

Face aux récents événements survenus en Suisse romande aussi, cette journée revêt une importance particulière. La recrudescence de l'antisémitisme et des actes de harcèlement dans les écoles exige une réaction forte et immédiate. Il est crucial d'éveiller les consciences et de dénoncer les discours de haine.

Les manifestations d'antisémitisme et la mobilisation en faveur des victimes demeurent des enjeux vitaux, y compris en Suisse. Que ce soit au prétexte du conflit israélo-palestinien ou, plus récemment, d'un prétendu humour, les alibis ne manquent pas. Pourtant, les dégâts, eux, sont bien réels. Face à ces réalités révoltantes, il est impensable de rester sans réponse.

Cette campagne sera aussi accessible au Salon du Livre de Genève sur le stand de la CICAD où les présents pourront approfondir la discussion avec la réalisatrice Elena Hazanov le vendredi 21 mars à 16h15.

La CICAD tient à remercier: le Canton du Jura, la Ville de Lancy, la ville d'Onex et le Programme d'Intégration Cantonale Canton de Genève (PIC) qui soutiennent cette campagne.





